

# Über 1.000 Teddybären trösten und beschützen Kinder in Not

Sparkasse Osterode am Harz bestückt wieder die Rettungswagen des DRK-Kreisverbandes Osterode am Harz mit Teddybären

**Osterode.** Bereits seit 2011 fördert die Sparkasse Osterode am Harz durch Spenden die gemeinnützige Deutsche Teddy-Stiftung „Good Bears of the World“ mit Sitz in der Bärenstadt Esens und übernimmt damit bereits für mehr als 1.000 Teddybären die Patenschaften für den DRK Kreisverband Osterode.

Die flauschigen Trostpender helfen den Kindern in einem Unglücksfall von einem schlimmen Erlebnis abzulenken und können sogar eine Traumatisierung verhindern.

## Teddys helfen beim Verarbeiten

Das Erlebte wird von den Kindern mit dem Teddy besser verarbeitet und oftmals wird der Teddy für die

Kinder zum Beschützer. Die kleinen Trostpender sind ab sofort wieder bei jedem Einsatz im Raum Osterode und Herzberg im Rettungswagen mit dabei.

## Rettungsdienst kriegt 128 Teddys

Thomas Toebe, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Osterode am Harz und Jörg Stockhusen, Leiter Filialregion Osterode übergaben 128 Trösterteddys an den Rettungsdienst des DRK Kreisverbandes Osterode am Harz. Silke Klemm, Geschäftsführerin des DRK-Kreisverbandes Osterode am Harz bedankte sich für das langjährige Engagement der Sparkasse Osterode am Harz.



**Ingolf Teichmann, Jörg Stockhusen, Markus Riedel, Thomas Toebe und Silke Klemm bei der Übergabe der Teddys an der Rettungswache in Osterode (von links).**